
令和５年度 後期学校評価 保護者からのご意見 

富士市立岩松小学校 

 保護者の皆様、多くのご意見・ご要望をありがとうございました。それぞれのご意見・ご要望につい

て、ひとつひとつご返答することはできませんが、職員一同、今後の教育活動に活かしていきたいと考

えています。また、学校運営協議会でも話題にしていきます。 

 

【お礼やご意見】 

 ・いつも子供が楽しみに学校へ登校している姿に安心しています。一方で、時々、予定の伝え間違いや 

忘れが少し気になります。子供たちも戸惑うこともあるかと思いますので、より正確な伝達をお願い 

します。 

 ・いつも、子供たちのためにご尽力いただきありがとうございます。（複数の保護者から） 

 ・いつも温かく熱心にご指導いただき、ありがとうございます。（複数の保護者から） 

 ・毎日楽しそうに学校に通えています。ありがとうございます。（複数の保護者から） 

 ・これからも、笑顔で毎日元気に登校できるよう、家庭の方でも見守り活動をしていきます。 

 ・今、ＣＳ（コミュニティ・スクール）やＰＴＡ活動で、先生方や子供たちと協力できる機会があるの 

がとてもいいと思います。楽しく活動させてもらいます。 

 ・先生は、一人一人の個性を理解してくださり、勉強だけでなく伸ばしたい人間性の部分についても、 

様々な経験ができるよう援助や配慮をしてくださっているので、とても安心できます。 

・子供の性格に応じて柔軟に対応してくださっていると感じています。そのため、伸び伸びと楽しく学 

校生活を送れています。子供が、先生を信頼しているのがよく分かります。 

 ・担任の先生以外の先生も、子供の名前を覚えてくださり、声を掛けてくださって安心して学校に通わ 

せることができます。 

・すべての子供に成功体験が増える教育が望ましいと感じています。自信にもつながり、やる気の源と 

なります。 

 ・子供の精神面で登校が困難になった際、担任の先生をはじめサポートしてくださる先生に大変助けら 

れ感謝しております。ただ、他クラスの先生から威圧的な対応をされたことが気になりました。 

・子供たち発信の会が、計画途中でなくなってしまったことがありました。子供たちだけでまとめるこ 

とも大切なのかもしれませんが、難しい時は先生がうまく援助、声掛けをしていただくことは難しい 

のかなぁと少し思ってしまいました。 

 ・先生一人の負担が大きいのではないかと感じることがあります。 

 ・担任の先生によって、授業の進み方や指導で違いがあるようで心配しています。同じ学年でも、お楽 

しみ会のようなイベントをやっているクラスがあり、羨ましいと感じたようです。子供の気持ちを考 

えると、イベント等についても統一していただけるとありがたいです。 

  

 保護者の皆様のご意見を受け止め、今後も子供たちや保護者の皆様と協力しながら、指導・支援して

まいります。 

 

 

 



 

【学習について】 

・授業中、あまり手を挙げないので理由を聞いてみると、「間違えたら、みんなに笑われるのが嫌だか 

ら…。」と言いました。そう感じない授業の雰囲気になるといいなと思いました。 

 ・リース作りは、何の意味があったのでしょうか？長男の時と比べて、親の負担が大きいです。共働き 

世帯に対して全く寄り添っていただけていないと感じています。 

 ・タブレットの持ち帰りについて、毎日でなくてもよいと思います。とにかく荷物が重そうで心配にな 

る時があります。 

 ・宿題が少ない。家庭でやればいいものなのか、親が進んで習い事に通わせるのが当たり前なのかよく 

分からない。学校から出されたものがあると助かる。 

 ・教科書、ノート、タブレットと、毎日の荷物がとても多いので、宿題で使わないものは学校において 

帰れるようになるとありがたいです。 

 タブレットの持ち帰りについてですが、家庭でも活用することもありますが、学校に登校できな

かった時や緊急時に、オンラインでのやり取りができるようにすることも踏まえて持ち帰りを行

っています。お子さんやご家庭にご負担をおかけしている部分もありますが、ご理解いただけると

ありがたいです。教科書等については、家庭学習で使わない物などは、学校に置いていくようにし

ています。今後も、最低限の持ち帰りとなるよう、子供たちに伝えていきます。 

 

 

【行事について】 

・このアンケートですが、氏名を明かす理由が分かりません。個別面談の方がよっぽど必要かと…。 

 ・このアンケートの「６」、「12」、「13」は、正直分かりません。（回答するほど関わりがない） 

 ・姉妹の学年で、ボランティア（ふれあい協力員等）が必要な日が重なり、片方は参加できなくなって 

しまったことが残念です。このような場合、他学年と行事が重ならないよう調整していただけるとよ 

いと思います。 

 ・この学年は、１年生ではミルクランドに行けず、２年生ではこどもの国に行けず、３年生では遠足は 

ないのでしょうか…。 

 ・他の小学校が、コロナ前のように運動会やマラソン大会などの行事を復活させている中で、岩松小は 

行事に消極的な学校だと思うので、以前のように行事を復活させてほしい。 

 ・コロナ禍でなくした行事を復活してほしいです。クラス一体となって何かをつくり上げて協調性を高 

めてほしいです。 

 次年度の行事や計画について、子供たちのことを中心に据えて、本校職員やＰＴＡ役員様、学校

運営協議会の皆様にも相談しながら検討してきました。来年度は、子供たちが主体となって活動す

るような行事の計画を立てています。保護者の皆様のご理解とご協力お願いします。 

 

 

 

 

 

 



 

 

【安全について】 

・休み時間のトラブルが多いです。もう少し目を向けてほしい。 

 ・警報は出ていないが、警報級の雨や風の時の対応を連絡してもらいたい。マチコミやメールを活用し 

てほしい。 

 ・通学路の危険個所の見直しを行ってもらいたい。 

 ・登下校時の安全見守りについて、各区で旗振りを取りやめています。父母共働きが多い中、父母の旗 

振りには限界があり、他校区でのシルバー見守りボランティアを考えてほしいです。大人が子供の安 

全に関心をもって見守ることで、子供たちにも自分は守られているという安心感と、自分で注意しよ 

うという自覚が湧くと思います。 

 ＰＴＡや学校運営協議会でも、かけこみ 110 番や登下校の安全について話し合ってきました。

保護者・地域の皆様と協力しながら児童の登下校の様子を見守っていきたいと思います。 

 

 

【連絡について】 

 ・欠席連絡の黄色い冊子を近所の人に頼むシステムを、マチコミにしてほしい。体調の悪 

い子供の世話でバタバタしている朝に、知人の家へお願いに行かなければならないの 

は大変です。もっと、マチコミを活用してください！ 

 ・マチコミメールで、お弁当や３時間の日などをお知らせしてもらえると助かります。 

次年度から、欠席連絡についてはマチコミを活用していきます。今年度内に、期間を設けて試験

運用する予定でいます。 

お知らせ内容の範囲につきましては、検討していきたいと思います。 

学校からの連絡についてですが、災害等が起こった際に、「マチコミ」か「ライデンスクール」

のどちらか利用できなくなってしまった場合を考え、併用させていただいております。 

 


